

Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-aclara-el-debate-sobre-la-nacionalizacion-de-las-afap-se-confunde-con-expropiacion-pero-no-es-parte-del-programa-del-frente-amplio_6099.php

ALEJANDRO SÁNCHEZ ACLARA EL DEBATE SOBRE LA NACIONALIZACIÓN DE LAS AFAP: 'SE CONFUNDE CON EXPROPIACIÓN, PERO NO ES PARTE DEL PROGRAMA DEL FRENTE AMPLIO

Principal

Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio

El senador Alejandro Sánchez, quien lidera la campaña de Yamandú Orsi, afirmó que "han sacado a relucir todos los miedos": "Es evidente que el

gobierno está inquieto al darse cuenta de que el Frente Amplio se encamina hacia una victoria en las elecciones”.

Respuesta del Senador Alejandro Sánchez a Críticas del Gobierno sobre las AFAP

El senador del Frente Amplio (FA), Alejandro Sánchez, se pronunció ante las críticas recibidas desde el gobierno y la coalición, especialmente del Partido Nacional, por su postura respecto a las Administradoras de Fondos de Ahorro Previsional (AFAP).

En una entrevista en el programa Arriba Gente de Canal 10, Sánchez aclaró que no está a favor de eliminar las AFAP, sino de nacionalizarlas.

“Se agitaron todos los cucos”, afirmó Sánchez, resaltando que se percibe un ambiente de campaña que genera nerviosismo en el gobierno, al observar que el Frente Amplio tiene posibilidades de ganar las elecciones.

“Cualquier palabra, cualquier término sirve para tergiversar”, agregó.

El legislador abordó la confusión generada por el término “nacionalizar”, el cual ha sido vinculado a “expropiar”.

Según Sánchez, esta interpretación no refleja el programa del Frente Amplio.

“Quizás tiene una connotación negativa porque lo asociaron a ‘voy a expropiar’.

Nadie plantea eso y eso no está en el programa del Frente Amplio”, explicó.

Sánchez destacó que la postura del FA defiende el “sistema de tres pilares”: uno solidario, uno de aportes de los trabajadores y otro de ahorro individual.

“Eso el Frente Amplio lo defiende y lo ha propuesto en su programa, y lo queremos llevar a discutir en el diálogo social”, manifestó.

Respecto a las AFAP, el senador del Movimiento de Participación Popular (MPP) cuestionó el cobro de comisiones antes de generar ganancias.

“Cuando le das plata a alguien para que invierta, tú ganas y él gana; aquí te cobran la comisión antes, con altísimas comisiones, y cuando hay que pagar las jubilaciones, ¿quién vuelve?, el Estado”, aseveró.

Finalmente, Sánchez subrayó que “el sistema de las AFAP merece ser modificado para ajustar mejor los incentivos”.

Reiteró la necesidad de que las AFAP se concentren en su experticia, que es la inversión, y que se reduzcan las comisiones. “No puede ser que nos cobren comisiones antes de trabajar”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ALEJANDRO SÁNCHEZ
ACLARA EL DEBATE SOBRE
LA NACIONALIZACIÓN DE LAS
AFAP: 'SE CONFUNDE CON
EXPROPIACIÓN, PERO NO ES
PARTE DEL PROGRAMA DEL
FRENTE AMPLIO**

aclara el debate sobre la nacionalizacion de las afap se confunde con expropiacion pero no es parte del program

Tags

alejandro, senador, elecciones, comisiones, sistema, programa, expropiar, relucir, defiende, gobierno, postura, evidente

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante*
- 3.5 *** *Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?*
- 3.7 *** *Lacalle Pou expresa su preocupación: "La idea de nacionalizar las Afap no es el camino adecuado*
- 3.8 *** *Alejandro Sánchez expresó que "no se puede descartar" la posibilidad de una victoria del Frente Amplio en la primera vuelta*
- 4.2 *** *Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo intendente*

- 4.8 *** *Alejandro Sánchez: "una campaña electoral es un proceso democrático y no un enfrentamiento bélico"*
- 4.0 *** *Espacio 609 presentó sus listas con la destacada presencia de Orsi, Topolansky, Sánchez y Blanca Rodríguez*
- 3.5 *** *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos"*
- 3.8 *** *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*
- 4.6 *** *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteampelistas por el No" sobre el plebiscito previsional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024